

01 Mar 2024 -17:58

Appartient à Conseil des ministres du 1er mars 2024

Réouverture de la maison de transition à Enghien

Sur proposition du ministre de la Justice Paul Van Tigchelt, le Conseil des ministres a approuvé trois projet d'arrêté royal en vue de la réouverture de la maison de transition d'Enghien.

À l'aide du Masterplan prisons et internement, le gouvernement entend diminuer la surpopulation carcérale et rénover les infrastructures. Il souhaite en outre que les infrastructures soient davantage adaptées à la réinsertion des détenus et offrir des solutions alternatives à l'exécution des peines classique.

Certains condamnés se voient proposer de passer la fin de leur peine d'emprisonnement dans une maison de transition, où ils bénéficient d'une assistance et d'un accompagnement intenses afin de faciliter leur réinsertion dans la société.

Les projets actent l'agrément du site établi chaussée d'Ath à Enghien comme maison de transition et approuvent les subventions pour son exploitation par Serco Belgium SA.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Paul Van Tigchelt, Vice-Premier ministre et ministre de la Justice et de la Mer du Nord
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50 - 6e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 792 99 02
contact@teamjustice.be

Julien Vandendorre
Porte-parole (FR)
+32 475 56 44 07
julien@teamjustitie.be

Jan Van der Cruysse
Porte-parole (NL)
+32 490 57 33 88
jan@teamjustitie.be